

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
14 de julio de 2010

Comienza el XXXIX Torneo Internacional BMW de Polo de Sotogrande

BMW se convierte en el principal patrocinador de la 39 Edición del Torneo de Polo de Sotogrande dando su nombre al mismo y combinando tecnología y prestigio deportivo.

Durante décadas, BMW ha estado involucrado en deportes selectos, que reflejan una incomparable imagen de marca, estando presente en Automovilismo , Motociclismo, Golf, Vela y Polo.

Durante la Rueda de Prensa celebrada el pasado martes 13 de julio, y que marcaba la cuenta atrás para el comienzo de esta competición, los distintos ponentes, Gastón Streiger, Director de Marketing de BMW Group España; Luis Benjumea, Gerente de la Real Federación Española de Polo; Luis Estrada, Vicepresidente de Santa María Polo Club; Alessandra Colombo, responsable de prensa de Hublot e Ignacio Domeq, Capitán del equipo español de Polo, nos informaron sobre las novedades con las que contaremos en este inigualable evento deportivo.

El año pasado, BMW ya fue sponsor del Torneo Internacional de Polo de Sotogrande, y en esta edición se consolida su presencia en la que es una de las grandes citas del World Polo Tour. De hecho otorgará el **Premio al Mejor jugador del XXXIX Torneo Internacional BMW de Polo de Sotogrande.**

El Torneo tendrá lugar del 27 de julio al 29 de agosto en la ciudad costera de Sotogrande (Cádiz), donde BMW estará presente no solo como patrocinador principal sino con la exposición de sus últimas novedades BMW de automóviles y línea de accesorios.

- Los asistentes podrán ver y probar el BMW Serie 1 (berlina), BMW Serie 3 (berlina y cabrio), BMW Serie 5 (berlina y Gran Turismo), BMW Serie 7 (berlina corta), BMW X6, BMW X5, BMW Z4 y BMW X1.

- También estará expuesto una representación de la gama de accesorios de las siguientes colecciones de BMW: Business, Jatching, M, Motorsport, Golf, Niños y Bicicletas.

Durante más de un mes de competición, en el Santa María Polo Club se podrán disfrutar de dos auténticos placeres: el de conducción que proporciona un BMW y del deporte del Polo en su cita internacional de cada verano en Cádiz.